

En la sede de Vicepresidencia, Consejería de Deportes y Transparencia

Aguado: “Es una obligación que todos los que creemos en la libertad sigamos defendiendo los derechos LGTBI+”

- La Comunidad de Madrid expone 30 portadas icónicas de los 27 años de vida de la revista Shangay
- La muestra, que se trasladará a la Sala El Águila, también se puede visitar de forma *online* en www.shangay.com
- El vicepresidente regional destaca que estas portadas ayudan a visibilizar “la realidad LGTBI+ en España y su importancia en las últimas décadas”

29 de junio de 2020.- El vicepresidente, consejero de Deportes, Transparencia y portavoz del Gobierno regional, Ignacio Aguado, ha asegurado hoy que “es una obligación que todos los que creemos en la libertad sigamos defendiendo los derechos LGTBI+”. Lo ha dicho durante la presentación de la exposición *Portadas con Orgullo*, organizada por la revista Shangay en la sede de Vicepresidencia, Consejería de Deportes, Transparencia y Portavocía de la Comunidad de Madrid.

Al acto también han asistido el consejero de Políticas Sociales, Familias, Igualdad y Natalidad, Alberto Reyero, y la consejera de Cultura y Turismo, Marta Rivera de la Cruz. Esta iniciativa forma parte de la celebración del Orgullo 2020 y pretende mostrar la evolución de la realidad LGTBI+ en España desde 1994 a través de las cabeceras de la icónica revista.

Tras conocer el contenido de la muestra, el vicepresidente regional ha felicitado a los responsables de la revista Shangay por “haber acompañado al movimiento LGTBI+ durante las últimas décadas en España, visibilizando su lucha, su reivindicación, conquistas y sufrimiento”. Aguado ha aseverado que, a día de hoy, “todavía seguimos viendo discriminaciones e intolerancias que deben ser erradicadas”, ya que resulta “inaceptable” que se produzcan agresiones e insultos “por ir de la mano con tu pareja, por quererse, por amarse o por sentir”.

En este sentido, Aguado ha asegurado que “todo lo que sea ayudar al colectivo LGTBI y a cualquier persona que defienda la libertad, tendrá de aliado al Ejecutivo regional”. Además, se ha referido a aquellos “totalitarios” que “quieren restar importancia al colectivo y evitar su visibilización”. “Nos tendrán enfrente porque creemos en la libertad”, ha apuntado, “Madrid es un lugar de libertades y vamos a seguir trabajando para ser una región plural y diversa”.

VISITA ONLINE DE LA MUESTRA

La exposición *Portadas con orgullo* cuenta con 30 portadas que han marcado los 27 años de vida de Shangay y que reflejan su universo y carisma. Personalidades como Alaska, Mónica Naranjo, Pet Shop Boys, Alejandro Amenábar o Pedro Zerolo han protagonizado la primera página de esta publicación y forman parte de la historia que se puede ver en la sede de Vicepresidencia del Gobierno regional.

Tras su presentación, la muestra recalará en la Sala El Águila de la Comunidad de Madrid. Además, se podrá visitar de forma *online* a través de www.shangay.com para cumplir con los preceptos de seguridad derivados de la crisis del coronavirus y debido al carácter virtual de la celebración del Orgullo 2020.